の川・川/10まちの話題



のゆるキャラたちも勢ぞろい! 佐久島の秋の大祭



10月17日、佐久島の八劔神社で秋の大 祭が行われました。江戸末期から明治初 期ごろに始まったといわれ、大漁・豊作 を願うこの祭りでは、子どもたちがみこ しを担いで島内を練り歩き、神楽や佐久 島太鼓も奉納されました。



神社には佐久島・日間賀島・篠島のゆるキャラの「あさりん」「たこみち ゃん」「しらっぴーな」も登場し、たくさんの「一緒に写真を撮って」とい うリクエストに応えたり、握手をしたりしていました。あさりんは佐久島の 特産品の大アサリがモチーフ。餅投げにも参加したあさりんは、やぐらの上 から餅と一緒に愛嬌もたっぷりと振りまいていました。



んで、走って、笑って 第33回はず大運動会



10月21日、幡豆小学校運動場で第33回は ず大運動会が開催されました。職場や地域 の仲間、友人などで構成されたグループと 幡豆地区の子ども会が参加。南京袋などの 障害物をクリアして進む「障害物リレート やメンバー15人で取り組む「大縄跳びコン テストー、最速チームの座を競う「グルー プ(分団)対抗リレー」などの競技で、全 力で跳んだり走ったりし、心地よい汗を流 していました。





本で唯一の棉神様のお祭り 天竹神社の棉祖祭

10月28日、天竹神社(天竹町)で棉祖祭が行われました。約1,200年 前の延暦18(799)年に崑崙人が棉の種を持ってこのあたりに漂着し、



栽培技術などを伝承したことから、 木綿の発祥地とされています。

あいにくの雨のため、海を渡って 伝えられた棉にちなんだ「船みこし」 は中止でしたが、棉くりや糸紡ぎの 体験、古式ゆかしい棉打ちの儀が営 まれ、唐弓を槌でビーン、ビーンと 打つ音と綿が舞い上がる様子に見物 人は見入っていました。



TOWN NEWS

10/19 ~21

第53回市美術展

文化会館で市美術展が開 催され、日本画、書、工芸 など349点の作品が出品・ 展示されました。



横須賀小学校で芝生張り 市民労力提供事業

市民労力提供事業を活用し PTAや児童たちの手により 横須賀小学校体育館南の敷地 に芝生が張られました。



10/27

第7回にしお本まつり



岩瀬文庫と図書館を 中心に、ミニミニ閲覧 室や旧書庫内部特別公 開など、さまざまな催 しが行われました。

規律と技術と団結力 10/28 市消防団観閲式

坂田球場で挙行。次第 に強まる風雨の中、日頃 の訓練の成果を披露し、 雨にも負けない士気の高 さを示しました。



秋の叙勲・褒章

秋の叙勲と褒章の受章者が発令され、市 内では産業振興功労の岩崎豪詞氏(桜町)が 旭日小綬章、教育功労の赤堀隆氏(下町)、 大井嘉雄氏(吉良町)が瑞宝双光章、地方自 治功労の石川松茂氏(新在家町)が瑞宝双光 章、鉄道業務功労の名倉政弘氏(尾花町)が 瑞宝双光章、選挙関係事務功績の鈴木靖夫 氏(細池町)が藍綬褒章を受章しました。

今月の表紙

11月4日、にしがまビーチビューウォーキングが開 催され、名鉄吉良吉田駅・西浦駅それぞれの駅からス タートした参加者を、ゴール付近の西幡豆駅で電車と 共に撮影しました。さて、この表紙にはある仕掛けが あります。詳しくは16ページをご覧ください。

[編|集|⊘|雑|記

4ページの岩瀬文庫特別講座で紹介している上杉氏。 家系図を見ても分かるとおり、吉良さんの血を引いて みえます。12月14日は、元禄赤穂事件の吉良屋敷への 討ち入りの日で、吉良さんの命日です。このため例年 は、喪に服す意味から外出されないという話ですが、 西尾市吉良町のために来西し、ご講演くださいます。

また、工学博士でもある同氏は、月衛星「ひてん」 の打ち上げを担当されたり、小惑星探査機「はやぶさ」 のプロジェクトの一員でもありました。(匡)

海トラフ地震を想定した 市民病院でトリアージ訓練

11月8日、市民病院でトリア ージ訓練が行われました。浜松 市沖を震源とした南海トラフ地 震の発生を想定したこの訓練は、 病院職員の対応能力向上を図る ことを目的に、総勢211人が参 加して行われました。

トリアージとは、多数の傷病 者を治療の優先順位を決めて医



療処置を行うことをいいます。訓練が開始されると特殊メ ークを施した市立看護専門学校と准看護学校の学生たちが



模擬患者役として次々に 来院。医師が患者の重症 度により4段階に素早く 振り分け、トリアージを 行いました。現場には常 に緊張感が漂い、医療ス タッフも患者役も皆真剣 に取り組んでいました。

業・文化を楽しむ2日間 2012きらまつり

今年で8回目を迎 えた「きらまつり」 が11月10日・11日の 両日、コミュニティ 公園で行われました。

地元なじみの店が 軒を並べた「くいも ん横丁」、吉良氏ゆ かりの山形県米沢市





などの「親善市町村物産展」は大盛況。 「こども広場」の ふわふわやミニSLではちびっ子たちの笑顔があふれてい







トラクターとの 綱引きやサンドウ ィッチマンのお笑 いステージなど、 子どもから大人ま で楽しめるお祭り でした。